

すっかり春らしい暖かい季節となりました。皆様におかれましては、お変わりございませんでしょうか。

四月二日（月）より三名の新入社員も加わり、職員一同良い影響を受けながら、心のこもったケアを心掛け、日々頑張っております。

二月は節分で豆まきを行いました。これを機会に、今後も体調管理には十分気をつけて、安心して生活して頂きたいと思えます。

ごあいさつ マネージャーより

待ちに待った桜の開花を迎え、ご入居者様には敷地内の桜の木でひとときの春を楽しんでいただきました。玄関の花壇には、ご入居者様が大切に育てられた赤や黄色の花が競い合うように咲き誇っています。また神西湖育ちの白鳥も今年も卵を温めている姿が見受けられます。さて今年度の四月から介護保険制度が大きく見直され、ご入居者様やご家族様にご説明をさせていただき全てのお客様からご同意をいただきましたこと、紙面を借りまして改めて御礼申し上げます。職員一同今後もより良いサービスを目指し日々研鑽を重ねてまいりますので宜しくお願い申し上げます。

早稲田イーライフきらり開所

ホーム・スイートホームきらりでは、今年度の二月二日に、介護予防特化型のデイサービス早稲田イーライフきらりを開所致しました。運動習慣を身に付けて頂くことを目的としてマシントレーニングやスリング等を行っています。



ご利用者様の中には、いろいろな達人がおられます。竹細工で、工芸品なみの竹箆を作られる方や、美しい生花を飾ってくださいたり、割烹着や作務衣を仕立て、即席ファッションショーが開かれたりと、アットホームな雰囲気楽しく運動しております。今後ともイーライフきらりをよろしくお願致します。



節分行事 豆まき

二月三日（金）毎年恒例の節分行事、豆まきを行いました。鬼に扮した職員が各館、各階を歩いて回り、皆様の一年の無病息災を願いました。鬼を見て、手を合わせ喜ばれる方、鬼の



迫りに驚かれる方、職員であるということをおられるのか、皆様笑顔で大変喜んでいらつしやいました。



鬼に向かって豆を投げられる時には元気に「鬼は外！福は内！」と、声を揃えて鬼を退治しておられました。これからも、皆様の「健康」と「当たり前」の生活」を守るとともに、毎日が笑顔で溢れるような環境づくりをしていきたいと思えます。

ひなまつり

三月一日（木）に三階では「ひなまつり」のレクリエーションをしました。皆様ひとつのりピングに集まり、歌をうたわれたり、入居者様同士で楽しく話をされたりと、終始和やかな雰囲気でした。また、職員が手作りした衣装に着替えて女性の方はお雛様に、男性の方はお内裏様に变身され、金屏風を背景に写真を撮られました。カメラを前に緊張されつつも、撮る瞬間、にっこりと笑顔になられ、素敵な写真を撮ることが出来ました。



皆様の喜んでいらつしやる姿は、私達の元気の源です。これからも、皆様と一緒に楽しめるレクリエーションを企画していきたいと思えます。大変賑やかなひなまつりでした。

新卒職員紹介（4月入社）よろしくお願致します



三島大さん  
初めまして。僕は、出雲北陵高校を卒業しました。三島大です。今は、何の資格も持っていないませんが、介護職員として入居者の皆様が毎日楽しく過ごすことが出来るように頑張ります。よろしくお願致します。



渡部春香さん  
初めまして。新入社員の渡部春香です。介護の仕事は初めてで、至らないところがたくさんあるかもしれませんが、ご迷惑をおかけすると思いません。が、精一杯頑張りますのでご指導よろしくお願致します。



高見侑里さん  
初めまして。四月から作業療法士として採用された高見です。入居者の方が、よりその方らしい生活を送れるよう、そのお手伝いをしていきたいと思っております。一生懸命頑張りますのでよろしくお願致します。

お知らせ

五月二十七日（日）ラピタウエディン グパレスにて早稲田大学 岡教授の講演を開催致します。また、ご案内致します。

編集後記

五月二十七日（日）ラピタウエディン グパレスにて早稲田大学 岡教授の講演を開催致します。また、ご案内致します。天気の良い日が続いております。風も強く少し肌寒いですが、体調を崩さぬよう過ごしていきたいと思えます。（飯塚）